

Résultat du vote

Proposition de règlement

Lors de l'assemblée générale tenue le 31 janvier 2024, il était demandé aux membres de se prononcer sur deux propositions. Les voici ainsi que le résultat du vote :

« Acceptez-vous la proposition de règlement sur l'Entente nationale négociée par la FSE-CSQ (volet sectoriel) présentée en assemblée générale le 31 janvier 2024 ? »

Oui : 70 %

Non : 30 %

« Acceptez-vous l'entente de principe négociée par la CSQ en Front commun sur les matières négociées à la table centrale (volet intersectoriel) présentée en assemblée générale le 31 janvier 2024 ? »

Oui : 82 %

Non : 18 %

Votre équipe syndicale
Le 31 janvier 2024